

# *Des médicaments cubains sont exportés à plus d'une cinquantaine de pays*

---



La Havane, 27 novembre, (RHC).- Victor Faife, responsable des services pharmaceutiques du Ministère cubain de la santé a fait savoir que des médicaments et des technologies mis au point à Cuba sont exportés à plus d'une cinquantaine de pays du monde.

Ils constituent l'une des principales ressources commerciales de Cuba.

Dans des déclarations faites à la presse, Victor Faife a ajouté qu'une trentaine de produits cubains sont commercialisés dans des pays membres de l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique et dans diverses régions d'Asie, d'Afrique et même en Europe.

Parmi les médicaments qui sont exportés figurent l'Heberprot-P qui a été administré à plus de 100 000 patients étrangers dans le traitement de l'ulcère du pied du diabétique, des médicaments stimulants et des vaccins thérapeutiques pour le traitement du cancer ainsi que des prothèses auditives pour améliorer l'apprentissage et palier des handicaps.

Il a également indiqué que Cuba exporte des technologies et des équipements de diagnostic qui permettent de détecter de façon précoce des malformations congénitales, des maladies héréditaires et

d'autres affections.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/40317-des-medicaments-cubains-sont-exportes-a-plus-dune-cinquantaine-de-pays>



**Radio Habana Cuba**